

Referenzblatt Strassenbau
Langsamverkehr, Herblingen (SH) / Stetten



Das Bauvorhaben Langsamverkehr Herblingen durften wir im Jahr 2018 für die Gemeinde Stetten und Stadt Schaffhausen durchführen.

Um die Verkehssicherheit an der Stettenerstrasse in der Gemeinde Stetten und Herblingen (Stadt Schaffhausen) zu erhöhen, wurde ein Gehweg sowie Eingangs Stetten ein sogenanntes Eingangstor erstellt. Dieses Eingangstor besteht aus einer Verkehrsinsel und einer Verschwenkung der Fahrbahn und hat zum Ziel den Autofahrer beim Eintreffen in die Innerortszone aktiv bei der Geschwindigkeitsreduktion zu unterstützen.

Bauherrschaft	Tiefbau Schaffhausen	
Bauleitung	BWP AG, Christian Naef	
Leistungsumfang	Strassenbau für Verkehrsberuhigung und Gehweg	
Ausführung	2018	
Verantwortliche Mitarbeiter	Stefan Imthurn Shipran Krasniqi	
Bausumme	230'000.-	
Bauzeit	8 Wochen	
Kenndaten	Bundstein	160m
	Doppelbund	160m
	Aushub	420m ³
	Kiesgemisch 0/45	120m ³